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La congelación de las tasas y subidas de Epremasa redundará en el soterramiento de 
los contenedores de Priego

Visita institucional a nuestra localidad de Julio Criado, presidente de la Empresa Provincial de 
Residuos y Medio Ambiente
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El 
presidente de la Empresa Provincial de Residuos y 
Medio Ambiente (Epremasa), Julio Criado, planteará 
en el próximo consejo de administración de la misma la 
congelación de la subida de las tasas de recogida de 
basura correspondientes al próximo año 2012, así como 
la no aplicación del incremento del 10% 
correspondiente al plan de saneamiento aprobado por el 
anterior gobierno de la Diputación.

Así lo ha indicado esta mañana el propio Criado en el 
transcurso de la visita institucional que ha girado a 
Priego, en la que tuvo como anfitriona a la Alcaldesa de 

la localidad y presidenta de la institución provincial, María Luisa Ceballos, a la que trasladó el proyecto con 
el que se persigue la instalación en toda la localidad de contenedores soterrados.
Según apuntó Criado, "la actual situación económica ha hecho que se trabaje desde un primer momento en la 
congelación de ese incremento previsto por el anterior equipo de gobierno", recordando que durante los años 
2010 y 2011 las subidas acumuladas se han situado en el 20%, "proponiendo por tanto para el 2012 una 
subida del 0%", que como subrayó Criado, "servirá de ayuda a todos los vecinos de la provincia".
Una medida que afectará de manera directa al soterramiento previsto para Priego, ya que supondrá una 
ostensible reducción del incremento que deberán satisfacer los residentes en nuestra localidad para hacer 
efectivo este proyecto, “que incidirá en la mejora cualitativa del servicio y con el que se evitarán muchos 
problemas de suciedad y malos olores, ganando espacio en nuestras aceras y calles”, como apuntó el 
presidente de Epremasa. Proyecto en el que la empresa provincial, como anunció Criado, realizará una 
importante inversión para soterrar tanto los contenedores de residuos orgánicos como los de envases, 
"sufragándose el resto de la inversión con una subida en el recibo de los usuarios de Priego", como así 
puntualizó el concejal de Infraestructuras del Consistorio prieguense, Antonio Caballero, que insistió en la 
necesaria unanimidad de todos los grupos de la Corporación para la ejecución del soterramiento.
Igualmente, Barrientos hizo alusión al “beneficio estético y de funcionalidad” que supondrá la medida en 
todo el caso urbano, ya que por el momento el soterramiento no se llevará a cabo en las aldeas, frente a la 
contrapartida económica que tendrán que soportar los ciudadanos de Priego, puntualizando que ésta será 
menor de lo que en un principio estaba previsto, gracias a la congelación de las tasas por parte de Epremasa 
y la no aplicación del incremento del 10% previsto para el próximo ejercicio.


